

# まちなかのいきの まち情報紙

令和8年1月1日  
No.508



## 『親子星座教室』

11月30日、小学生の親子に人気の星座教室が行われました。佐藤達雄先生が持ってきた本格的な天体望遠鏡を一人ずつ覗き、秋の星と月、土星を観察することができました。



## 『おやこ de リトミック』



12月9日、1・2歳児の親子のほか、今回はそのお姉ちゃんの参加もあり、一緒にリトミックを楽しみました。初回よりも慣れてきて、先生の周りに自然と子どもたちが集まっている様子が見られました。

## 『0・1・2ちゃんおしゃべい広場』

12月15日に歯科衛生士の星野美和子先生から虫歯にさせない歯磨き・習慣について6組の親子が教わりました。仕上げ磨きのやり方や歯磨きジェルの量、力加減は適切かを模型に歯ブラシをあてて確認しました。



## 公民館情報コーナー

ことぶき大学公開講座

**落語**

### 新年を笑って迎えましょう

日 時：13日（火）午後1時 開場  
午後1時30分開演  
会 場：西公民館 集会室  
話し手：落語家 三遊亭歌実  
定 員：100名（先着順）  
参加費：無料 直接会場へ



### 0・1・2ちゃんおしゃべい広場

日 時：19日（月）  
午前10時～11時30分  
会 場：西公民館 2F 和室  
対 象：乳幼児親子  
参加費：無料  
内 容：手遊び・紙芝居と絵本の読み聞かせ  
申込み：直接会場へ



## 羊毛フェルト教室

～シマエナガを作ろう♪

日 時：2月16日（月）午前10時～12時  
会 場：西公民館 児童室  
定 員：10名（先着順）※託児先着5名  
参加費：1,000円  
申込み：19日（月）から費用を添えて  
午前9時～午後5時



## はじめてのパーソナルカラー診断

～あなたはイエベ？or ブルベ？  
自分の魅力を引き出す色を見つけましょう！

日 時：2月24日（火）午前10時～12時  
会 場：西公民館 集会室  
定 員：大人15名（先着順）※託児先着5名  
参加費：400円  
申込み：19日（月）から費用を添えて  
午前9時～午後5時

## ねえねえきいて



さつき保育園 2才児担任

### 「楽しいおまごと」

りす組では、おまごとがますます盛り上がっています。キッチンでは、三角巾・エプロンを付けてフライパンに入れた食べ物を慣れた手つきで炒めています。その後ろでは、背中にお人形の赤ちゃんをおんぶしながら、抱っこしたお人形の熱をはかって看病する子もいて、「だいじょうぶ?」と優しく声をかけながら忙しそうにお世話している子。「いたい?ぬりぬりしようね~」と薬を塗ってくれたり、「あ!こっちもだいじょうぶ?」と言って心配してくれたり。また、お弁当箱に好きな食べ物を詰め、「どこにいくの?」と聞くと、「ピクニック♪」と嬉しそうに返事をする姿もあります。お部屋をぐるりとお散歩してから、お弁当箱を包んだハンカチを広げて「いただきまーす!」と食べる姿は本当に楽しそうです。

子どもたちの遊び様子を見ていると、日々の生活のなかで、私たち大人の姿をよく見て、細かな動作まで吸収しているのだという発見がたくさんあります。

今後も“ごっこ遊び”を通して、想像力や関わりの広がりを大切にしていきたいと思います。

**錦町コミュニティ講演会**

**地域の力で安全・安心なまちづくり  
防犯講演会**

**日 時** 令和8年**2月14日(土)**  
午前10時開演(午前9時30分開場)

**会 場** 蕨市立西公民館 2階 集会室

**講 師** 落語家 桂三若 氏

**申 込** 1月13日(火)から

**対 象** 一般 100名(先着順)

**参 加 費** 無料

**主 催** 錦町コミュニティ委員会・蕨市立西公民館  
**問合せ** 蕨市立西公民館 蕨市錦町 3-3-41 ☎442-4054

## 「冒険遊び場」と知り合って・・・



外遊びを考える会「どろんこの王様」

### 「ほっこりする素敵な空間」

10年前、娘が一才の時に初めてどろんこの王様のプレーパークへ親子で行きました。人付き合いが苦手な私は、行くことにとっても抵抗がありました。行ってみたら大人も子どもも自由な時間を過ごせました。自分が何の心配をしていたのかと思うほど楽しい時間でした。

一才の娘に、プレーパークで遊んでいる小学生のお兄さんお姉さんが近寄って来てくれて、年齢に関係なく、落葉や木、土などの自然の中で一緒に遊んでもらったり、1人でも自由に虫とたわむれたりしました。(今では虫が嫌いになっていますが)

子どもがちょっと汚れただけでも心配していた私が、「楽しそうに見ているだけでいい」とまわりの大人にアドバイスをもらって、子どもを見ているだけでよくて私の気持ちも楽ちんでした。子どもが遊んでいる時間に、その場にいる大人に日頃の悩み事を話すと、子育て先輩のみなさんはいろんな悩みを経験済みで、「たいした悩みじゃないやん!」って思いました。そうしたら自分の気持ちも軽くなって、娘と向き合う気持ちも変わってきました。

娘が大きくなってからは、小さい子どもが遊びに来る可愛くて仕方がない様子で、自ら近づいて遊びに行ったりして、年齢が違う人の付き合いがとても上手になっていました。また、プレーパークでは自由に遊べるのでいろいろな遊び方で楽しく過ごしていて、「危なくないのかな?」と心配になるような事も誇らしげに遊んでいます。そんな表情を見ている側も、これまた不思議にほっこりします。子どもが成長するたびに、こんな遊び方もあるんだと学べます。

娘が1番好きなのは焚火で、マシュマロを焼く事でした。焼き方はプロ並みで、中学生になって、「他の子からなんでそんなに上手に焼けるの?」と言われることが、今では自慢のようです。小さい頃に学んだ経験は大事だと感じます。

ちょっと時間があったらプレーパークに行ってみてください。驚きと充実した日を過ごせた、とお腹いっぱい帰れます。  
(ペンネーム 社長)



## ★プレーパーク★ ~自分の発想であそびを考える~ ♪けろっこパーク♪

日時:16日(金) 午後2時~午後5時

17日(土) 午前10時~午後3時

対象:どなたでも ※未就学児は保護者と一緒に参加

日時:13日(火) 午前11時~午後5時

申込:不要

会場:富士見公園

主催:外遊びを考える会「どろんこの王様」

